

## Seis parejas celebran medio siglo de amor

25/10/2024



Un total de seis parejas han participado en el acto | Nando Verdú.

El Teatro Castelar ha sido el escenario un año más de la Gala de las Bodas de Oro. Este acto, organizado por el Ayuntamiento de Elda, ha celebrado el medio siglo de amor de un total de seis parejas que contrajeron matrimonio en el año 1974. Familiares, amigos, el concejal de Mayores, **David Guardiola**, y la edil de Teatro, **Rosa Vidal**, han estado presentes.



Las parejas han contado diferentes anécdotas | Nando Verdú.

Esta sexta edición la ha presentado **Álex Moreno** quien ha hecho un breve repaso por los acontecimientos que ocurrieron en 1974, como la celebración de campeonato europeo de billar, la crisis del petróleo o la entrada masiva de la mujer en las fiestas de Moros y Cristianos de Elda.

A continuación, las parejas han ido subiendo una a una al escenario donde Moreno les ha hecho una breve entrevista para explicar cómo estos 50 años han estado llenos de amor, respeto, alegría y lucha para que la relación llegase hasta día de hoy.



El Teatro Castelar ha acogido el acto | Nando Verdú.

El edil de Mayores, **David Guardiola**, ha agradecido a todas las parejas "este momento tan entrañable. Celebrar las Bodas de Oro es celebrar 50 años de amor, responsabilidad, compañerismo, amistad y muchos retos compartidos y superados. Habéis aprendido que el amor es una decisión diaria de enamorarse", ha concluido.



